

DE GAULLE NO RENUNCIA GOLPE DE ESTADO NACIONALISTA

LA UNICA SOLUCION SALVADORA

EL PERIODISTA DREW PEARSON YA
HA SEÑALADO ESA POSIBILIDAD

EN LA PAGINA 4

AL BORDE DEL COLAPSO ECONOMICO

EL REGIMEN MARXISTA DE LA HABANA

AFIRMA LA BIEN
INFORMADA REVISTA
U.S. NEWS AND
WORLD REPORT.



Cualquier incidente puede ser la chispa detonante

Los canales informativos de esta acreditada revista norteamericana aseguran que la crisis de escasez de los más elementales artículos de consumo es cada vez más intensa, como nunca antes había tenido que enfrentar el régimen.

La falta de alimentos y medicinas está dando lugar a frecuentes demostraciones que casi rayan en desórdenes callejeros. La dictadura ha tenido que emplear tropas contra los manifestantes. El desafío abierto contra las órdenes de la dictadura es cosa corriente, a pesar del aparato de terror desplegado sobre el pueblo. Por ejemplo, a principios de Mayo muchas amas de casa rehusaron obedecer la prohibición de hacer colas frente a los establecimientos de alimentos y ropa más de una hora antes de ser abiertos. En algunos lugares, después de discutir violentamente con la policía represiva, las mujeres manifestaron formidables colas.

"NO HAY". Los desórdenes en las tiendas comienzan cuando se anuncia que "no hay más". Hasta que fueron prohibidas las colas nocturnas, las gentes dormían toda la noche alineadas en frente de los establecimientos.

En un incidente reciente los estibadores del puerto de La Habana se negaron a cargar leche en polvo - producto muy escaso en Cuba - a bordo de un carguero con destino a Vietnam del Norte. Los soldados arrestaron a decenas de estibadores. Pero finalmente, los mismos soldados tuvieron que realizar el em-

barque.

Por primera vez en varios años, emblemas anticomunistas están apareciendo en las paredes. La protesta y la murrumuración se han extendido tanto, que el régimen ha ordenado a la red de chivatos de los comités de defensa que propinan galateos en pleno rostro a los que se atreven a atacar el sistema. Después de la "ofensiva revolucionaria" en la cual el estado se apropió de los negocios particulares más pequeños y fueron cerrados casi todos los bares, es muy difícil obtener una corveza o un refresco. Hasta el pan escasea, debido a que la URSS ha racionado parte del trigo que compraba a Canadá y del cual entregaba antes grandes cantidades a Cuba.

Indudablemente que los fracasos económicos desmoronan y desacreditan al régimen marxista-leninista, pero no podemos confiar solo en una progresiva depauperación material. Los que tiene más posibilidades de dar el golpe final a la tiranía roja, no lo harán en aras de un interés comercial, sino movidos por una mística fuertemente espiritual, movidos por un mensaje revolucionario superador del marxismo y del liberalismo. Nuestro deber es impulsar esa mística - la acción unida al pensamiento - y afincarla en la mente de todos los cubanos, los de aquí y los de allá, sin revanchismos, sin odios, pero con rudeza si fuera necesario. Solo así podremos tener la satisfacción de haber algo útil por nuestra Patria.

e Nacionalista

ORGANO DEL MOVIMIENTO NACIONALISTA CUBANO

AÑO II

Julio 1ro. de 1968

No 19

La dignidad es como la esponja: se la apriete, pero conserva siempre su fuerza de tensión. JOSE MARTI.

SE BURLA
EL STATE
DEPARTMENT
DEL PUEBLO
CUBANO

MASOQUISMO LIBERAL

PARECE QUE HAN OLVIDADO
EL FUNESTO "BOGOTAZO"



EMBAJADOR DE LA URSS PRESENTA CREDENCIALES A LLERA

NEGARUMORES DE COEXISTENCIA CON LA HABANA.

El Departamento de Estado en Washington ha negado oficialmente el reporte de una acreditada revista, la cual dice que el gobierno de EE. UU. ha realizado sondajes con el gobierno comunista de Cuba acerca de la posibilidad de reanudar relaciones diplomáticas.

El Secretario de Prensa, Robert J. McCloskey dijo que un reporte de la revista Newsweek que informaba que los EE.UU. habían enviado un mensaje al régimen de Fidel Castro, "no era verdad. Nuestra posición se mantiene invariable y esto ha sido afirmado de tiempo en tiempo".

La famosa revista informó que el mensaje a Castro decía que las relaciones diplomáticas podrían reanudarse si Cuba renunciaba a toda la ayuda militar soviética.

Estos dímes directos entre funcionarios del State Department y conocidos demócratas noticiosos constituyen un sarcasmo para nuestro sufrido pueblo.

Efectivamente, la actitud cómplice, más que coexistencialista del gobierno norteamericano no ha variado un ápice. Dios nos libre si varía un poco más en favor de la tiranía roja del Caribe. El día que eso suceda, además de secuestrar descaradamente a los dirigentes del exilio, de incautar las armas y embarcaciones de los patriotas, ni siquiera podremos editar unas cuantas hojas en las cuales denunciarlos abiertamente.

Quié cándidos son los cubanos que todavía esperan algo favorable de las administraciones democráticas o republicanas.

La foto muestra al Presidente Carlos Lleras Restrepo en momento de recibir las cartas credenciales del embajador de la URSS en Colombia, Nicolai Belous, durante el acto celebrado en la tarde del pasado viernes 24 en el Salón Amarillo del Palacio de San Carlos. El Embajador Soviético asistió escoltado por los edecanes del Presidente y luciendo uniforme militar.

Después de una ridícula ceremonia en la que la Guardia Presidencial rindió honores, el delincuente Belous, acompañado de tres "funcionarios" de la Embajada (base, espías y agitadores) pronunció un discurso sobre el servicio a la paz mundial que representaba la reanudación de relaciones entre ambos países, etc. Luego sostuvo una charla privada

de 15 minutos con Lleras en la que seguramente no le explicó como la URSS financiaba al régimen de La Habana y éste, a su vez, financiaba la infiltración de agentes subversivos, los desembarcos de armas en las costas colombianas y la ayuda a las guerrillas que operan en las montañas andinas.

Prueba de todo esto es la captura reciente por las Fuerzas de Seguridad de un tal Augusto Lara Sánchez, implicado en una red de subversión comunista que trata dolares de contrabando desde La Habana para activar el sabotaje y el terrorismo. También, el día 24, en la ciudad de Cali fue descomisada gran cantidad de propaganda marxista proveniente de Cuba. Sin embargo, varios hom-

bres de negocios colombianos se disponen a realizar conversaciones sobre la venta de café con funcionarios del gobierno de Rumania, satélite rojo que está tratando de penetrar comercialmente en los países iberoamericanos.



AUGUSTO LARA SANCHEZ

EDITORIAL HORA DEL NACIONALISMO

Por el Dr. Miguel San Pedro

El mundo civilizado está viviendo un momento de extrema gravedad. El marxismo leninista está cerrando definitivamente sus garras sobre lo que queda de nuestra civilización.

En Iberoamérica la subversión comunista es una realidad en todos los países suramericanos. En la vieja Europa, están los comunistas agitando en Alemania Occidental y en Francia, donde tienen al gobierno de De Gaulle al borde del desplome.

En Asia y en Africa, son señores de ambos continentes, con muy pocas excepciones. Aquí en los Estados Unidos, a parte de estar infiltrados las esferas de la gobernanza del País, en las Universidades y en la prensa, la cual influyen enormemente, usan el impresionante movimiento negro, como ariete para resquebrajar el principio de autoridad de este País, simbólicamente los ejemplos de Chicago, Detroit, Washington y Los Angeles.

Sin embargo, los gobernantes de todos estos países permanecen impávidos, ante tamaña embestida y sólo están a la defensiva, contemplando con el enemigo

QUIENES LE TEMEN A ROBERT KENNEDY

Por Orlando Atienza.

Las elecciones de los Estados Unidos pueden convertirse para los exiliados cubanos en una motivación para que se cometan errores que pueden resultarles perjudiciales a la causa cubana.

Hemos perdido de vista que las elecciones en los Estados Unidos se desenvuelven dentro de un electorado que tiene una idiosincrasia totalmente distinta a la nuestra. Y que, además, son múltiples los problemas y las motivaciones que determinan la orientación de ese electorado.

Pero aún hay algo de mayor monta que los cubanos hemos perdido totalmente de vista. Los exiliados se olvidan de que somos una colonia que puede influir en el electorado si es respetuosa en sus relaciones con el pueblo norteamericano, limitándose a reclamar su ayuda para la causa de Cuba, pero que puede traducir en hostilidad esa propia simpatía por nuestro drama, si cometemos el error de querer intervenir imprudentemente en sus decisiones, tratando de determinar con nuestras limitadas influencias el resultado de los comicios.

Con frecuencia vemos como se manifiesta esta tendencia a convertir nuestra causa en un problema dentro de los naturales sectarismos de esta lucha comicial, cuando vemos algunos órganos de publicidad que recogen colaboraciones de compatriotas refiriéndose a los candidatos presidenciales de ambos partidos.

Uno de los casos más significativos es el de Robert Kennedy. Durante los últimos meses el aspirante a la Presidencia de la familia Kennedy, ha lanzado duras críticas a la política exterior mantenida por el Presidente Johnson. Entre sus pronunciamientos hay una marcada tendencia a señalar que la política norteamericana debe girar en torno a un viraje dirigido a sacar a los Estados Unidos de la primera línea en la beligerancia contra el comunismo, especialmente en la guerra de Viet-Nam.

Concretamente el caso de Cuba, no ha tomado carácter de problema sobre el que se pueda discutir ampliamente. No ha habido aún un pronunciamiento definitivo que pueda conducir a los cubanos a justificar su respaldo, en razón de la causa de Cuba, en favor de ninguno de los presuntos candidatos, ni siquiera en favor de uno de los dos partidos contendientes. Hasta ahora los políticos norteamericanos de uno u otro grupo no han pasado del consabido coqueteo con los cubanos, con vista a capitalizar los votos que la importante colonia puede ofrecerles en sus aspiraciones.

En el caso de Robert Kennedy, su conducta no es tan belicosa como nosotros quisieramos para entregarnos en sus manos, pero tampoco niegan en lo absoluto, que si resultara electo, el pueblo de Cuba, había perdido la posibilidad de contar con el respaldo del gobierno norteamericano, máxime cuando el Sr. Robert Kennedy tiene la obligación de ajusticiar a los que tramaron y ejecutaron el asesinato de John F. Kennedy.

Debíamos mirar con cuidado en esta situación, cual debe ser nuestra conducta para servirnos de las elecciones, fortaleciendo en el electorado la preocupación por el drama de Cuba. Eso es posible y debe hacerse. Inclusive es posible lograrlo cultivando la amistad de todos los aspirantes. Robert Kennedy debe ser tratado con respeto para ganar en él las mejores simpatías por los cubanos, llevándolo a que vea en los que quieren la libertad de Cuba, a sus posibles amigos en la hora inevitable en que él tenga, si es electo, que afrontar las mayores dificultades que el comunismo no demorará en presentarle. Lo que sí no puede hacerse, es combatirlo, como no debemos hacerlo con los otros aspirantes. Nuestra causa está a noventa millas de estas costas y no puede ventilarse en otro escenario que no sea el que la historia tiene escogida para esta contienda.

Ponerse contra Kennedy por estúpidos temores, resulta una idiotez. Podíamos comprometer nuestra batalla contra el comunismo en los comicios norteamericanos donde en verdad ese problema no tiene porque ventilarse.

Tomar partido para echarnos encima la maquinaria poderosa que las fuerzas del kenedismo representa, resulta

HORA DEL NACIONALISMO

y ganando exclusivamente tiempo a la debacle que se avecina.

Esa es la triste realidad del momento que vive el mundo civilizado.

Sin embargo dentro de la gran masa de mujeres y hombres del mundo cristiano y Occidental, late un sentimiento común que ningún gobernante de la época actual ha querido utilizar contra el comunismo ESE SENTIMIENTO ES EL NACIONALISMO; la fe que todo hombre tiene en el destino histórico de su nación, la fe religiosa que todo ser humano necesita para soportar los sinsabores de la vida, la fe que todo hombre tiene en la tradición gloriosa de su patria, la fe que todo hombre tiene en la célula familiar donde nace y se desarrolla con respeto a sus mayores, en fin, un conjunto de sentimientos comunes que tienden a unir al hombre y hacerlo fuerte.

Los comunistas utilizan y azuzan aquellos sentimientos que separan y dividen a los hombres, los nacionalistas esgrimen y presentan aquellos sentimientos que los unen y los hacen fuertes frente a las mentiras y las intrigas de los marxistas.

Más, luce muy penoso que a estas alturas no haya habido un gobernante con valor y civismo, que se haya arriñerado con la bandera gloriosa del nacionalismo, en furiosa ofensiva, ponga en fuga a las fuerzas hipercritas y mentirosas del marxismo.

Ejemplos de veracidad nacionalista, existen a montones. Ahí están recientes los actos llevados a cabo por el Movimiento Nacionalista Cubano en distintas partes del mundo, en estos instantes podemos contemplar los choques de fuerzas nacionalistas contra elementos comunistas en Alemania Occidental y en Francia, donde miles de estudiantes nacionalistas sin tener un gran líder que los dirija, movidos por el puro sentimiento patrio, se han agrupado y lanzado a la lucha de calle, robándole la calle a los comunistas donde hasta ahora se habían enseñoreado.

Ahí están las masas esperando por un líder que les sepa decir: Ha llegado la hora del nacionalismo.



en verdad torpe. Es algo así como tomar una medicina a la que sabemos que somos alérgicos.

Yo no estoy con Kennedy. Tampoco estoy contra él. Y haría cuanto tuviera que hacer para buscar que sus seguidores, que se cuentan por millones, pusieran un grano de arena en favor de la libertad de Cuba.

Si, la causa de Cuba no tenemos porque comprometerla en las elecciones presidenciales de los Estados Unidos.

BLANCO

DRIVING SCHOOL

No se quede en el banco...!

Aprenda a manejar con Blanco



2607 W. FLAGLER ST.

633-3015

Importadora exclusiva de productos
APISERUM Paris.


 MARIA T. COTA

918 Langford Building
121 S. E. 1st St.
P. O. Box 844
Miami, Fla. 33131
Phone: 377-0108

A la presentación de este anuncio se hará un descuento de un 50% a las damas que consuman jabón APISERUM

Es un producto de belleza de suprema calidad.

Tel. 373-1051

Prento a la Iglesia Católica "Gesú"

"La Reina"

TELAS, ENCAJES Y CONFECCIONES
KAYSER Y MAIDENFORM

144 N. E. Ira Ave. Miami, Florida

RADIOS TELEVISION REFRIGERATORS

STEREO PHONES AIR CONDITIONERS SMALL APPLIANCES

VICKMART, INC.

ELECTRICAL APPLIANCES

Phone: 377-2190 374-9687

VICKY AND MARTA ZAYDEN 842 W. FLAGLER ST. MIAMI, FLA. 33130

SALON TROPICAL

Sabe usted que Yayo sigue ofreciendo su famoso bistec con puré de papas por sólo \$0.89



RESTAURANT Salon TROPICAL

PORK CHOPS CUBAN SANDWICHES

¿Sabe usted cual es el secreto? Pues muy sencillo, únicamente Yayo puede mantener ese precio porque ahora Yayo tiene 200 asientos y es el que más bistecs vende en Miami

Además de lunes a viernes después de las 4 de la tarde, Yayo ofrece su bistec con ensalada, pan y mantequilla por los mismos \$0.89

7 CALLE Y 20 AVE. N.W.

YAYO le espera



LA MEJOR COMIDA CRIOLLA EN "DOWN TOWN"

Royalton Coffee Shop

CAFETERIA Y RESTAURANT

TEL. 374-9116

131 S.E. 1st ST. MIAMI, FLA.

Manager SOBEIDA MOREJON

EL Café

ESTRELLA

con sabor... y más



Presenta

la tremenda corte

EL CAFE QUE SE TOMA EN MIAMI

CANAL 6 DOMINGO 10 Y 30



B AZUCAZOS



Por Evaristo García Sarmiento.

HAY QUE CONTAR CON ELLOS

Algunos compatriotas sustentan la teoría de que después de una nación lleva más de una década soportando el esclavismo marxista-leninista, es imposible que se produzca una revolución interna que derroque al régimen. El heroico y trágico ejemplo húngaro todavía está fresco. La juventud, que muchos creían fanatizada con la droga política del marxismo, fue la primera en revelarse y luchar contra los tanques soviéticos.

Muy a menudo llegan de Cuba, en frágiles botes, jóvenes en edad militar que, por una simple cuestión cronológica, no conocieron nuestra Patria antes de la instauración del comunismo y se supone que como no tienen agradables recuerdos que añorar, pues sean fácil presa del adtreinamiento Rojo. Ellos son la prueba palpable que el sistema es tan espantoso, tan antinatural, que a la larga y a la corta se hace insportable aún para el que no haya conocido otra cosa. No obstante, allá quedan miles de muchachos como los que muestra la foto, que son prisioneros del Estado totalitario comunista, ya sea a la fuerza, por ignorancia u otras muchas circunstancias.



Una juventud con sentido ascético y militar de la vida hecha al sacrificio y a la cual tenemos que erradicar el odio e inculcarle el amor.

Hacia ellos principalmente debemos dirigir nuestro mensaje revolucionario, nuestra doctrina de un nacionalismo social superior de los mitos liberales y marxistas, que brinde soluciones concretas y dinámicas. Es nuestro deber y nuestra necesidad el rescatarlos, incorporarlos a nuestra causa y en la captación de sus mentes, de sus voluntades, de su capacidad de ilusión, debemos rivalizar implacablemente con los marxistas-leninistas.

A una gran parte del pueblo que en Cuba sufre, no hace falta convencerlo. El día que se produzca un alzamiento con posibilidades de éxito, siempre estarán de nuestro lado. Pero, desgraciadamente, esa gran masa carece de los medios bélicos elementales para poder triunfar, o sea, de las más rudimentarias armas.

Con los que sí tendremos que contar, ¿gustéis a quién le guste y pésese a quién le pese, son con ellos, los de la foto. De nuestra habilidad en ganarlos para la Revolución Nacionalista, para la Revolución de la Tercera Posición, única solución digna de nuestra tragedia, dependerá el futuro de Cuba y, posiblemente también de Iberoamérica.

ACTO DEL 20 DE MAYO

A instancias del estudiantado de dicho plantel y del admirable Padre Baldor, nuestro Jefe Nacional Felipe Rivero acudió el día 20 por la mañana a las aulas del Colegio Belén, situado en la calle 8 del SW y la 7 Ave. Los alumnos escucharon con gran interés la locución de Rivero sobre el significado de la fecha patriótica que se conmemoraba, así como de la situación cubana en el exilio y en la Patria esclavizada. Inmediatamente después, los jóvenes hicieron las más variadas preguntas a Rivero, sobre el MNC, la táctica de la guerra por los caminos del mundo, cuestiones ideológicas, políticas, históricas, etc.

Luego de casi tres horas de la más animada charla y estrecha camaradería, Rivero y varios miembros del MNC que lo acompañaban se despidieron del Padre Baldor y de los estudiantes, siendo aplaudidos calurosamente antes de retirarse.

PRESENTE

El pasado 27 de Mayo se cumplió el cuarto aniversario del alevoso fusilamiento en la fortaleza de La Cabaña del héroe combatiente Felipe Vidal Santiago y de otros tres valientes que lo acompañaban cuando fue capturado durante una acción contra la tiranía comunista.

El concepto de que la muerte es el último acto de servicio a la Patria era entendido a cabalidad y practicado por Vidal Santiago, Alfredo Valdés, Elías Rivera y Ladislao Benítez afrontaron todos los peligros con el mayor espíritu de sacrificio y finalmente fueron elevados a la categoría de mártires de nuestra nueva Independencia. Todos ellos están PRESENTES en nuestro afán de reconquista patria.

RESTAURANT BRISAS DE VARADERO

W. FLAGLER entre 20 y 21 AVE.
UN PEDAZO DE CUBA EN EL CORAZON DE MIAMI

Especialidad en MARISCOS
PAELLAS - CANGREJOS
LANGOSTAS



Con la esmerada atención de JOHNNY, el
BARMAN del OASIS DE VARADERO

TROPICAL AUTO SERVICE

TROPICAL AUTO SERVICE

725 W. FLAGLER

REPARAMOS AIRE ACONDICIONADO

Precios especiales en cargas de gas para Fords
y Plymouths \$6,95

TRANSMISIONES AUTOMATICAS

a precios especiales y con garantía.

MECANICA GENERAL

TEL: 374-6317 Administrador: Andrés Lasa.

PEDRO LUIS SANTISTEBAN, PRESIDENTE DE: AUTOS SANTISTEBAN INC.

DONDE ESTAN LOS MEJORES



VENGA Y COMPARE PRECIOS Y CALIDAD
AUTOS SANTISTEBAN INC.

RECUERDEN: EN "AUTOS SANTISTEBAN, UD.
SIEMPRE TIENE CREDITO"

1150 N.W. 36 Street
Tel. 634-9917 MUCHAS GRACIAS

Royalton Bar

131 S.E. FIRST STREET MIAMI,

FLORIDA. TEL. FR 4-7451



Valdivia y Arguelles

EN EL BAR

Vita Gutierrez

al piano

Estebita el mago de las teclas



TRIPLE AAA

RICKY'S AMERICAN

SERVICE STATION

1390 N.W. 27 Ave. Miami, Fla.

635-6618

THREE BATTERIES

TRANSMISIONES AUTOMATICAS

MECANICA GENERAL GOMAS - ACUMULADORES



EL LIBANES SUPERMARKET



DEPARTAMENTO DE CARNICERIA

A CARGO DEL ACREDITADO Y FAMOSO CARNICERO EL MORO

SI, SEÑORA...

DONDE SUS PESOS... VALEN

3

FLAGLER Y 20 AVENIDA

Alipio García

presenta: El Camaguey



776 WEST FLAGLER STREET
ESQUINA A 8 AVENIDA
TEL. 374-9588

Estrellas:

- ★ LOS FAMOSOS BISTECES
- ★ LOS MEJORES SANDWICHES CUBANOS
- ★ LOS BATIDOS DE FRUTA NATURAL



Utilizando un aríete de madera, los nacionalistas derriban las puertas del periódico "L'Humanité", órgano del Partido Comunista Francés. Más de 2,000 nacionalistas apedrearon dicho edificio, haciendo añicos las ventanas, antes que fueran disueltos por la policía.

EN MEDIO DE LA VERGUENZA Y EL CAOS, LOS ESTUDIANTES NACIONALISTAS SALVAN EL HONOR DE FRANCIA

LOS PARTIDOS LIBERALES Y DEMOBURGUESES DE TODA INDOLE BRILLARON POR SU AUSENCIA EN LAS CALLES, CUÁNDO DE DAR Y RECIBIR GOLPES SE TRATABA, SOLO UNA MINORÍA AGUERRIDA FORMADA POR UNOS CUANTOS MILES DE NACIONALISTAS DISPUTO EL TERRENO A LOS COMUNISTAS Y ANARQUISTAS.

Ante el cuadro de desastre político, económico y social por el que vive Francia, en estos momentos, la única solución salvadora para restaurar el orden y barrer a los agitadores rojos con escobas de hierro, es, sin lugar a dudas el Golpe de Estado Revolucionario, que podría ser efectuado por los más sanos elementos del Ejército y que sería apoyado, indudablemente, por todos los grupos nacionalistas del País.

El mismo General De Gaulle llegó al Poder hace 10 años después del "putsch de las barricadas" el 13 de mayo de 1958 en Argelia y apoyado firmemente por el Ejército y por los nacionalistas. A los que trajo a miserablemente, permitiendo la vergonzosa entrega del territorio Argelino a los asesinos marxistas del FLN. Todavía quedan en Francia hombres del prestigio y la autoridad de Raoul Salan, General encarcelado por el régimen degaullista. Exiliados en España, como el Dr. Bernard Lefevre, doctrinario y jefe civil de la histórica OAS (Organización del Ejército Secreto) y por todo el País abundan numerosos jóvenes no contaminados por las influencias disolventes del liberalismo y el marxismo, y que formarían los primeros cuadros políticos de esa posible Revolución nacional y social que tanto necesita Francia para salvarse del caos.

Ya el conocido columnista del New York Time, Drew Pearson, archienemigo del nacionalismo ha puesto el grito en el cielo en sus últimos escritos, porque vislumbra la posibilidad triunfadora del Golpe de Estado. Ojalá no se equivoque, para el bien de Francia y de Europa.



A LA CARGA: Millares de jóvenes nacionalistas, ignorando la lluvia de piedras y hotellas, asaltan el edificio de la Opera de París y suben sus escaleras a paso de carga, desalojando a los miembros de un sindicato comunista que se había atrinchado allí.

CUBA MARKET
CARNE BLANDA
UN PEDACITO DE CUBA EN MIAMI
FR 7-1194
Especiales
VIERNES - SABADO - DOMINGO
1071 S.W. 8 Street
ESPECIALES
Y muy pronto, tendremos para
nuestros clientes y amigos
muchos regalos y bajos precios.

LA PRIMERA COMPAÑIA GOMERA LATINA DE MIAMI
BALADO GOMAS NUEVAS Y RECAPADAS
1113 N. W. 7 Avenue 6779 S. W. 8 Street
Cooper TIRES



Los nacionalistas asaltan un colegio ocupado por los rojos. Uno de ellos trepa por la fachada para arrancar una bandera con emblemas marxistas.

Los partidos liberales y demoburqueses de toda índole brillaron por su ausencia.



Estudiantes nacionalistas queman el infame trapo rojo, símbolo de la antipatria.

EL PERIODICO "EL NACIONALISTA", ES GRATIS, PERO SI UD. LO QUIERE RECIBIR POR CORREO Y COOPERAR A MANTENERLO MANDE \$2.00 Y SU DIRECCION COMPLETA.



Los nacionalistas queman las asquerosas banderas rojas y enrollan la bandera nacional, gritando slogans patrióticos, como "Vive la France".

**Biltmore
MOTORS**
A AMBOS LADOS
27 Ave. y 24 St. N.W.

**TENEMOS
SU CARRO!
MIRE... Y
COMPRUEBELO**

'67 IMPALA

4 pta., hardtop, aut., radio. Todos los extras. A su elección con interiores en finísima piel en azul claro. Luce nuevo porque está nuevo!

'67 CHEVY II (NOVA)

2 pta., hardtop, automático, radio y todos los extras. Bandas blancas. En linda tonalidad cromada interiores de piel negra, manuable, fácil de pararse.

'67 PALCON FUTURA

Sedan 4 pta., automático, power steering, power brake, radio, heater, aire acond. bocinas de lujo y bandas blancas. En azul claro e interiores combinados. Pida precio Seguro se lo lleva

'67 MERCURY

Motor 399, 2 pta., hardtop, aut. bocinas de lujo. En bñete con interiores en negro. Com. pto en todo.

'60 PONTIAC EXECUTIVE

4 pta., hardtop, automático, todos los extras, incluyendo aire acond. Turquesa con interiores en piel negra. Elegante, distinguido.

Le atenderán:

Diego Roque,
José Luis Machado,
Ramón Rodríguez,
Jaime Varela Canosa,
Neldo Izquiedo,
Raúl Esteban Zúñiga,
Fausto Campuzano,
Mario Cámara
Cefeirino Vega,
Juan Caballero,
José Echevarría,
Felipe Rivero,
José Uz,
Juan Albert
Jesús Martínez,
Ramón González,

**Biltmore
MOTORS**
A AMBOS LADOS
27 Ave. y 24 St. N.W.

Abierto hasta las 10

Ultra

— PHOTO STUDIO —

" LO MEJOR "

FOTOS DE RESIDENCIA
AL MOMENTO

1102 S.W. 1 St. MIAMI

MAR Y TIERRA

BODEGA Y CARNICERIA

40 N.W. 8 Ave.

TELEF: 373-9469

ESPECIALES TODOS LOS FINES DE SEMANA

LLEVAMOS MERCANCIA A LA CASA



YO FUMO

TABACOS
Fiti
IMPERIALES
Y FUMAS
HEMOS TODOS A MANO POR CUBANOS
QUE CONOCEN SU GUSTO

FELICIDADES Y FACILIDADES

Para cualquier compromiso y para toda ocasión, el regalo que usted desea está en la

**JOYERIA
TABRAUE**

Gran surtido en oro 18 K.
REPARACIONES

964 W. FLAGLER 374-4433



Doña Elena

COCINA



El hacer un cake perfecto es cosa fácil, si usted emplea ingredientes de buena calidad, usa el equipo adecuado (moldes con la medida especificada en la receta) y sigue las instrucciones de la receta exactamente.

Una receta de cake es una fórmula balanceada, como la de un farmacéutico. La harina es uno de los principales ingredientes de un cake y de la calidad y clase de harina que usted emplee, dependerá mucho la clase de cake que usted obtenga. Fundamentalmente hay dos clases de harina en el mercado, la llamada de todos los usos y la harina fina especial para cakes y panetelas.

Si la receta no le especifica la clase de harina que debe usar, es que está calculada con harina de todos los usos, pero si usted quiere utilizar la harina especial para cakes, sólo debe usar dos cucharadas más de harina por cada taza que indique la receta.

Seleccione el restaurant GRAN HABANA del 1400 W. Flagler St cuando vaya a comer fuera con su familia pues ellos tienen el salón familiar "LAS BULERIAS" donde sirven exquisitas comidas en un ambiente acogedor y con la atención esmerada de sus propietarios.

cake de mantequilla

Medía taza de mantequilla
1 y un cuarto taza azúcar
2 huevos
2 cdas. polvo de hornear

Tres cuartos cda. de vainilla
2 tazas de harina
Tres cuartos cda. de sal
1 taza de leche

Engrase y polvoree con harina dos moldes redondos de cake de 8 pulgadas. En una taza bola bata la mantequilla hasta que esté cremosa y añádela poco a poco el azúcar, luego los huevos enteros uno a uno, batiendo después de cada uno y la vainilla. Cierna la luego los huevos enteros uno a uno, batiendo después de cada uno y la vainilla. Cierna la harina con el polvo de hornear y la sal. Agregue esta mezcla de ingredientes secos a la anterior, alternando con la leche, siempre empezando y terminando con los ingredientes secos. Viértalo en los moldes y hornéelo de 25 a 30 minutos en un horno a 350 grados. Déjelo refrescar por 5 minutos y sáquelo de los moldes para que se enfríen completamente. Cúbrole y rellénelo con una crema de mantequilla y alteas.

crema de mantequilla y alteas

32 pastillas de altea
Dos tercios taza de leche

Tres cuartos taza de mantequilla
1 cucharadita de vainilla

En una cacerola combine las alteas con la leche, cocínelos a fuego lento revolviendo constantemente, hasta que las alteas se disuelvan. Déjelo enfriar a la temperatura ambiente y revuélvalo bien. En una taza bola bata la mantequilla hasta que se vea cremosa y ligera. Añádela la mezcla de alteas y leche poco a poco y échete la vainilla. Da suficiente crema para rellenar y cubrir un cake de 2 pisos de 8 pulgadas.

Todos los cubanos compran en el "FLORIDA SUPER MARKET" de la 7 calle y 40 Ave. del NW porque ellos tienen GRANDES ESPECIALES Y AMPLIO PARQUEO. En él encontrará carnes, víveres y vegetales de superior calidad y ellos dan sellos TOP VALUE, con los que puede sacar preciosos regalos.



CHORIZOS EN MANTECA

CONCIENCIA TARIFADA

Por casualidad cayó en nuestras manos un ejemplar del periódico dominicano "La Nación", de fecha anterior a las recientes elecciones que tuvieron lugar en la hermana república.

Nos quedamos asombrados cuando vimos en la contraportada un anuncio político de casi un cuarto de página pagado nada menos que por el Partido Comunista Dominicano, en el cual se incitaba al pueblo a ignorar el proceso electoral y lanzarse a la subversión armada, todo ello adornado con dibujos de Lenin y martillos.

Examinamos de un vistazo el resto del formato del periódico de marras y no vimos indicios de que fuera un típico libelo marxista. Esto, precisamente, lo hace más despreciable, porque si fuera una publicación abiertamente comunista, no tendría nada de particular que tuviera un anuncio de ese tipo. Pero tratándose de un periódico supuestamente democrático, es sencillamente repulsivo.

Pensar que hay periodistas que por unas monedas se capacitan de vender su alma y su periódico al mismísimo diablo, una de las paradojas de este periódico es su nombre, "La Nación", porque la labor que realiza es antinacional.

Si el Partido Comunista conquista el poder algún día en Santo Domingo, seguramente que "La Nación" será uno de los primeros periódicos en ser intervenidos y sus dueños despojados y fusilados. Pero, como decía Lenin, algunos burgueses - son capaces de vendermos la soga con la que los vamos a ahorcar, si en la transacción ganan dinero.

EL NACIONALISTA
P. O. BOX 807
Main Office, Miami, Fla.



¡MEHOS TODOS A MANO POR CUBANOS QUE COMIENEN SU GUSTO!

EL MEJOR REGALO PARA PAPA JUNIO 16

El reloj "de ahora" se llama ULTRA-CHRON de LONGINES



Exactitud garantizada de un Minuto al Mes!

ULTRA-CHRON es lo más revolucionario que se ha creado en relojes. Es a prueba de todo, de agua, polvo, golpes y magnetismo. Bellamente diseñado en acero inoxidable, enchapado, o en combinación de ambos. Totalmente automático, incluso el calendario. Con secundario y manecillas luminosas. TODO LO QUE UN GRAN RELOJ DEBE TENER!

Garantizado por un año. El que se ilustra es de enchape de oro con brazalete en combinación. \$175.

Véalo en **JOYERIA Bared**
TEL. 377-0104 (ALCAZAR)
115 N.E. 2nd. AVE. MIAMI, Fla.

raul

Sastre Camisero



DE UN PASO HACIA LA ELEGANCIA

Vistase con RAUL.

Finos mohairs

Otras telas importadas

Finos poplines para camisas

a la medida

Artículos para caballeros en general

1134 W. FLAGLER ST., MIAMI, FLA.

379-1017

Ultra PHOTO STUDIO
1102 S. W. 1st STREET
Miami, Florida
Phone:
TELEF: 374-3464

Rex Gold Center

WHOLESALE JEWELRY
PRIMERO Y UNICO
ALMACEN LATINO
DE JOYERIA Y NOVEDADES
EXPORT & IMPORT
140 N. E. 2nd AVENIDA
MIAMI, FLORIDA
TELEF 374-2788
GRAN SURTIDO EN RELOJES
DE FAMA INTERNACIONAL
PERLAS CULTIVADAS, Etc.
UNIVERSAL · LONGINES

3980 S.W. 8 ST. ENTRE MIAMI Y CORAL GABLES

TRIAL SECCION, CALLE 8 S.W. ESQ. A 39 CT.
UN RESTAURANT DIFERENTE... NUEVO... LIMPIO

BONANZA CHARCOAL PLACE

Sirviendo: CHOICE SIRLOIN DINNER \$1.79
GRANDE: 12 ONZAS, SIN HUESO
INCLUYENDO: PAPA ASADA O CONGRI CRIOLLO, PAN TOSTADO
CON AJO, ENSALADA MIXTA (ESCOGER DRESSING)
* CARNES * COSTILLITAS * POLLOS * PESCADOS * LANGOSTAS * CAMARONES

NUESTROS FAMOSOS Y EXCLUSIVOS

BLIMPIE SANDWICHES

DE - PIERNA * CORN BEEF * JAMÓN DULCE * QUESO
* SALAMI * CHORIZO * PAVO * ENSALADA BONITO * TODOS CON
LECHUGA JULIANA y TOMATE * (Opcional Aliño de Aceite, Vinagre y Orégano)



TAMANO GIGANTE 79¢

VIOLENCIA NACIONALISTA

LA HISTORIA SE REPITE

Por Humberto López Pérez

DESTROZADAS OFICINAS VARIOS HERIDOS, COMUNISTAS EN BERLÍN.

El pasado 20 de Mayo, un grupo de 10 jóvenes, presumiblemente miembros del Partido Nacional-Democrata (NPD), asaltaron los cuarteles centrales y una oficina ramal de la Federación de Estudiantes Socialistas (SES), organismo panatalla del Partido Comunista radicado en Berlín Occidental. Los muebles y ventanas fueron destruidos por los nacionalistas y varios agentes rojos resultaron heridos en la golpiza, siendo conducidos dos de ellos al hospital en grave estado. Y la



ADOLF VON THADDEN

policia opina que estos incidentes provocarán nuevos desórdenes estudiantiles, como los ocurridos hace pocas semanas. Oficiales investigadores aseguraron a la prensa que los atacantes eran extremistas nacionalistas y que el cuartel central destruido, así como la otra oficina ramal también destruido, se hallan situadas en distritos distintos del Berlín Occidental, lo que revela una buena coordinación por parte de los asaltantes. Se presume que los ataques fueron una represalia contra la SES por ésta haber realizado una demostración contra un mitin del NPD que estaba señalado en un auditorio de Berlín. El mitin era parte de los actos de agitación y propaganda conocidos como el "Día del NPD", celebrados recientemente en toda la República Federal Alemana para promover la ofensiva electoral de dicho partido, que, según asegura su jefe, Adolf Von Thadden, obtendrá varios asientos en el Parlamento en las elecciones del próximo año. Los mítines sufrieron intentos de interrupción en varias ciudades como Hamburgo, Velpert y Offenbach.

Qué lejos está Cuba. Qué lejos y qué cerca... Qué lejos, porque las armas necesarias han sido apresadas...

Qué cerca, porque de los Estados Unidos a la Isla hay sólo unos cuantos kilómetros...

Todo había sido preparado cuidadosamente - Tres buques, el Amadis, el Barroca y el Leonida saldrán de la Florida con armas para las tres provincias orientales...

Pero los barcos habían sido apresados. La Fernandina parecía el final de todo. La caja del Partido Revolucionario Cubano estaba exhausta.

Qué lejos y qué cerca estaba Cuba... Todo estaba perdido...

Todo... menos la moral, la decisión, el coraje, porque las revoluciones no se hacen con la ayuda de vecinos poderosos sino con sangre...

Dos humildes cubanos, Paulino y Ruperta Pedroso dieron el ejemplo vendiendo su casa en Tampa para iniciar de nuevo la recogida de fondos.

Otra vez los tabaqueros, centavo a centavo, reunieron los fondos necesarios...

Porque no importaban cien Fernandinas. A Martí no le importaban cien fracasos. Al final sobrevendría la victoria...

Y, después de la Fernandina, se dieron los pasos para el Grito de Baire...

Se diría que aquellos tiempos eran distintos...

Si... a los cubanos los perseguían dentro y fuera de Cuba...

No fue hasta después de iniciada la guerra que la ayuda justa y necesaria acudió...

Y no importaron los barcos perdidos... La Fernandina fue otro fracaso... y cayó Martí... y cayó Maceo... y cayeron cientos... miles de cubanos. Pero al final se logró la victoria...

HoY también la independencia luce muy cercana y muy lejana.

MIEDO A LA REVOLUCION NACIONAL

El pasado viernes 25 por la tarde, la radio comunista de La Habana, durante un comentario sobre noticias internacionales, desbarró contra los nacionalistas argentinos que, situados al margen del gobierno de Onganía o colaborando de alguna forma con el mismo, tratan de instaurar medidas revolucionarias de verdadera justicia social. Los vitriólicos comentaristas

acusaron a los nacionalistas de ser "fascistas" y de querer implantar un "Estado totalitario a lo Mussolini", etc. Más o menos las mismas acusaciones infames que por estos predios miamenses hacen los panaguados del CIA. Otra coincidencia entre los alabarderos de la hoz y el martillo y los criados del dólar.

VIAJE A EUROPA

El Pastor Richard Wurmbrand viajará dentro de pocos días hacia Europa Occidental para dedicarse a trabajar estrechamente con miembros exilados de la Iglesia del Silencio, o sea, la comunidad de fieles cristianos que viven tras

la Cortina de Hierro. El Rev. Wurmbrand ha predicado la verdad de las persecuciones religiosas en los países de Europa Oriental en varias conferencias realizadas en diversas ciudades de los EEUU, auspiciadas por la Cruzada Cristiana, organización patriótica que dirige el Rev. Billy James Hargis.

Le deseamos al valiente pastor rumano el mejor éxito en sus empeños.



Rev. Richard Wurmbrand

NOSOTROS FUMAMOS

TABACOS *Titi*

IMPERIALES Y FUMAS

MEHOS TODOS A MANO POR CUBANOS QUE CONOCEN SU GUSTO



No permita que solo le amueblen su casa..
MUEBLICENTRO

ademas se la embellece!

MUEBLICENTRO

DE LA FABRICA A SU HOGAR

1419 SW-8 St.

Elegancia 8 0029
2090

EL NACIONALISTA
Organo del Movimiento Nacionalista Cubano

DIRECTOR: DR. MIGUEL SAN PEDRO

REDACCION: EVARISTO GARCIA SARMIENTO

EMPLANE: OCTAVIO SANTURIO

P. O. Box 807 Main Office Miami, Fla.

STOP

RANCHO LUNA
LOS DRIVE IN
PREFERIBLES EN MIAMI
AMBIENTE FAMILIAR
DELICIOSAS COMIDAS CRIOLLAS
Invita: Isidro Guillama
RANCHO LUNA
8 Calle 9 Ave. S.W. 22 Ave. 1 St. N.W.
373-9251

BARED LOANS

PRESTAMOS SOBRE JOYAS

128 N.E. 2nd. Ave.
Downtown,
Miami, Florida.

JOSE BARED 374-4766

VIRGINIA CITY FOOTWEAR

675 N.W. 62 ST. MIAMI, FLA.

CALZADOS DE SEÑORA, CABALLEROS Y NIÑOS
DESDE \$1.97 A \$14.97
ESPAÑOLES, ITALIANOS Y AMERICANOS.

UNIVERSITY FRONTON CLUB

5901 S. DIXIE HIGHWAY

MAYITO DOMINGUEZ
(ex Campeón de Squash de Cuba)
los invita a practicar el único deporte cubano que se juega en los E.U. :
Frontenis, conocido en la Cuba de ayer como Squash

INSTRUCCION GRATIS

\$1.00 POR PERSONA CADA HORA DE JUEGO

VENDEMOS PELOTAS DE TENNIS, RAQUETAS Y ZAPATOS DE TENNIS

ENCORDAMOS SU RAQUETA

• SQUASH • PALETA • JAI ALAI

ABIERTO DE 2 P.M. A 2 A.M.
de Lunes a Viernes,
Sábado y Domingo
de: 8 A.M. A 9 P.M.

TEL: 667-7506